



10.09.2019

## Antrag

### Einbahnregelung Baierbrunner Straße

Der BA 19 fordert die Landeshauptstadt München auf, am nördlichen Beginn der Baierbrunner Straße eine dauerhafte Einbahnregelung – keine Einfahrt aus der Boschetsrieder Straße – zu prüfen.

## Begründung

Am südlichen Rand der Boschetsrieder Straße ist der Rad- und Fußweg im Bereich der Einmündung der Baierbrunner Straße sehr beengt. Zusätzlich sind die Sichtverhältnisse eingeschränkt, da insbesondere von Lieferdiensten mit Lastkraftwagen / hoch gebauten Lieferwagen immer wieder das Halteverbot westlich der Einmündung missachtet wird. RadlerInnen werden häufig erst spät erkannt. Vor diesem Hintergrund stellt das Rechtsabbiegen des motorisierten Verkehrs aus der Boschetsrieder in die Baierbrunner Straße eine potenzielle Gefahr dar.

Aufgrund der derzeit durchgeführten Fassadensanierung besteht dort eine temporäre Einbahnregelung. Es zeigt sich, dass der hierdurch ausgelöste Ausweichverkehr von Rupert-Mayer- und Gmunder Straße aufgenommen werden kann. Längerfristig bietet sich darüber hinaus mit einer Einbahnregelung die Chance einer städtebaulichen Attraktivierung, indem die Richtungsfahrbahn der Baierbrunner Straße nach Süden zu einem kurzen Grünstreifen bis zu den Ausfahrten der Anwesen 5 und 6 zurückgebaut wird.

Ansprechpartner\*innen: Klaus Wywiol und SPD-Fraktion

---

### SPD-Fraktion im BA 19

Sprecherin: Dr. Dorle Baumann · Makartstr. 20 · 81479 München  
Tel: 79 63 23 · E-Mail: dr.dorle.baumann@t-online.de  
Stellvertreter: H. Jürgen Gerhards, Michael Kollatz